



栃木市立三鴨小学校 2学年便り

1月号

H25.1.8発行

新年あめでとうございます



冬休みの思い出が次々に飛び出してきそうな笑顔いっぱいの教室。家の仕事を手伝ったり家族や親戚の人と過ごしたりして、家族のよさにふれ、自分の役割もちょっと増え、自信が増したようです。子どもたちの輝く表情にも心と体の栄養をたくさん得て、「三学期もがんばるぞ」という意欲が感じられます。今の気持ちを大切に、2年生の締めくくりをしたいと思います。

3学期は、1年間の学習のまとめや3年生に向けての心の準備をする大切な時期です。心も体も低学年から中学年に向かって前進できるように、一日一日を大切にし、一人一人の力を伸ばしていきたいと思います。

本年もいきいきと活動する子どもたちのために精いっぱい支援していきたいと思います。ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 元日	2	3	4	5	6
7 口座振替	8 3学期始業式 身体計測 13:30下校	9	10 14:45下校 (委員会活動のため)	11 計算力テスト エコキャップ 回収日 ALT訪問	12	13
14 成人の日	15 かたくりさん 読み聞かせ	16 登校班ミーティング	17 14:45下校 (クラブ活動のため)	18 学力検査 (2,3時間目) ALT訪問	19	20
21 給食週間 (~25日) 食育教室	22	23 交流給食 ふれあい共遊	24 14:45下校 (クラブ活動のため)	25	26 	27
28 なわとび週間 (~2月1日) ALT訪問	29	30	31 14:45下校 (クラブ活動のため)			

《2月の主な行事》

6日(水) 授業参観・学級懇談会

12日(月) かたくりさん感謝の会

13日(水) 1日入学

20日(水) 交通指導員さん感謝の会

22日(金) 避難訓練

27日(水) 6年生お別れ会



みんなで楽しい給食週間

21日(月)~25日(金)の給食週間では、作文・ポスター・標語の校内作品展の他に、子どもたちが楽しみにしているふれあいグループでの交流給食があります。給食後の給食カルタは毎年大盛り上りです！





今月の学習予定



国語	だれかしら	ようすをあらわすことば	音楽	たがいの音をきこう
	見たこと、かんじたこと	おにごっこ		
算数	長さ(2)	1を分けて		
体育	マット遊び	なわとび	生活	あしたへジャンプ
図工	かみを立てたかたちから		道徳	かくしたボール 他



お知らせとお願い 寒さに負けない体づくり“なわとび”



3学期もさらに技を磨き、強い体づくりのために、体育やみかもっ子タイムの時間を使って学校全体でなわとびに取り組んでいきます。ふれあいグループで取り組む長縄大会も子どもたちは楽しみにしています。「なわとびチャレンジカード」を活用し、昨年度の「なわとび検定証」よりも記録があがるように具体的な目標をもって練習に取り組めるよう支援していきます。なわとびには、記名を忘れずにお願いします。



学力調査について



18日(金)に国語と算数の学力調査(学力テスト)を行います。今まで学習してきた内容が、出題されます。学習の定着について確認し、苦手な学習の克服につながるようにできるようにしていきます。学力テストを最大限に生かすために、テストに向けて漢字練習や、計算練習などドリルやプリントを使って繰り返し復習していきます。ご家庭でも宿題でお世話になりますが、ご協力よろしくお願いします。また、この機会に筆箱の中をチェックする習慣をつけ、削った鉛筆で気持ちよく授業に臨めるよう、家庭でも声かけをお願いします。



思春期応援隊！！命の学習



2月5日(火)の生活科の時間に“命輝くみかもっ子”の体験活動として、助産師さんをお迎えして、生命の誕生について考えます。生まれてくる赤ちゃんの生命力のすばらしさ、家族の喜びや母親の力強さを知り、さらに命を輝かせていくけるような支援をしていきたいと思います。また、生活科の学習「大きくなった自分のことをまとめよう」では、生きてきてから今までの成長を調べて、まとめています。先月号でお願いしたところ、冬休み中にご家庭で、写真や幼い頃使っていたものをまとめて準備してくださっているということを子どもたちから聞きました。また、自分の成長をインタビューして取材し、メモを取る冬休みの課題では、様々な貴重なお話をいただきましてありがとうございました。今月から少しずつでも結構ですので、赤ちゃんの頃から今までの写真や使っていたもの(洋服やくつ、お気に入りだった物等)を持たせていただきたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。3月には成長の記録をまとめた世界に一つだけの自分のアルバムができあがります。お楽しみに！！



人権教育コーナー



給食を頑張って食べられた日には、給食係(「お残しそれぞれにし隊」)の名簿に自分で丸をつけています。丸が増えることを励みとし、給食を積極的に食べようとする児童が増えてきました。「すごいよ先生！今日はね、○人完食だよ！」とみんなで喜ぶ姿も見られます。しかし、食の細かったり苦手なものが多くなったりするお子さんもいます。そんな友だちを見て、早く食べ終わった子は、「一口食べてみて。おいしいよ。」「もう少しだよ、がんばって。」などと優しく励ます言葉をかけています。決して無理にではなく、その友だちの表情を見ながら寄り添って片付けまで手伝う子どもたちには本当に感心します。



今年は21日(月)に栄養士の先生をおよびして、「感謝をして食べよう」についての授業をします。給食は栄養バランスを考えて作られていること、何でも食べることが元気な体を作るもとなることを専門的立場からお話いただきます。食育教室を機会に、子どもたちが自分の食生活を振り返り、食習慣を望ましいものへと改善していく力を育てていきたいと思います。また、日々の給食の時間の実践を通じて、2年生としては、「準備や後かたづけなどの当番を通じて協力することが楽しい給食につながることが分かる」「友だちと仲良く給食を食べることができる」ことを学ぶことができるようにしていきたいと思います。



